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SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora, con
muy buenas referencias.

Llamar al  499958. V.
15/11

CLUB SPORTIVO BRAGADO
Asamblea General Ordinaria

CONVOCATORIA
 Por resolución de la Comisión Directiva, se convoca a los señores aso-
ciados a la Asamblea Ordinaria para el día 19 de febrero de 2024 a las 20
horas y en primera convocatoria y 21 hs. en segunda, en la sede de la
institución sita en calle Laprida entre Dorrego y Carlos Gardel de Bragado,
para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA
1-Designación de dos socios para firmar el acta de la asamblea con
presidente y secretario.
2-Renovación parcial de Comisión Directiva: 1 Vicepresidente, 1 pro se-
cretario; 1 pro tesorero; 3 vocales titulares todos por 2 años y 2 vocales
suplentes por 1 año. Comisión Revisora de Cuentas: 2 titulares y 2
suplentes por 1 año.
Transcurrida una hora de la fijada en la convocatoria la asamblea sesiona-
rá válidamente con los presentes (nunca inferior al número de titulares de
la Com. Directiva y Revisora de Cuentas, más uno).

Rubén Senga
Presidente

Guillermo Berti
Secretario

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

Se ofrece señora
para trabajo de limpieza
por la mañana. Teléfono
2342-533881

SE OFRECE emplea-
da dom‚stica o ni¤era por
la tarde con referencias y
por hora. Cel. 2342
499958

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

El pueblo del “millón” de árboles
que tiene su propio clima

SE OFRECE señorita
para quehaceres domésti-
cos con referencias o asis-
tencia de abuelos (higiene,
etc). Cel. 502940. V. 23/12

 Se trata de Cazón, una pequeña localidad ubicada en el distrito de Saladillo.
La fuerte actividad local viverística, que se inició hace cien años, hace que el pueblo
se vea desde arriba como una intensa mancha verde en la pampa.

Por Manuel Tejo,
de Agencia DIB

 En el centro norte de la
provincia de Buenos Aires hay
una localidad con muchos ár-
boles. Dicen, un millón. Se lla-
ma Cazón, queda en el distrito
de Saladillo y lo habitan alre-
dedor de 200 personas. El nú-
mero es ilustrativo: por cada
vecino en Cazón se levantan
5.000 troncos.

“A alguien se le ocurrió lla-
marlo el pueblo del millón de
árboles y es muy acertado. No
sé si habrá un millón, un millón
cien o 999.000, pero la canti-
dad es impresionante. Real-
mente es un pulmón para toda
la zona”, le contó a DIB el sub-
secretario del Vivero Munici-
pal "Eduardo L. Holmberg" de
Cazón, José María Onís.

 La fundación de la locali-
dad de Cazón está vinculada
al nacimiento a fines del siglo
XIX de la estación local del
Ferrocarril General Roca (hoy
en desuso), mientras que su
identidad “verde” comenzó a

tejerse en 1910 con la inaugu-
ración de lo que actualmente
es el vivero municipal.

“Cuando el vivero nació era
provincial, pero en 1979 pasó

a manos del Municipio de Sa-
ladillo. Este vivero, tan impor-
tante, fue el puntapié para que
en la localidad de Cazón y en
los alrededores se crearan

otros viveros de origen priva-
do y que muchas personas ten-
gan su viverito en la casa”,
explica Onís.

 Así, Cazón se convirtió en
un pueblo de tradición y cultu-
ra viverística, en una mancha
de verde intenso en la pampa
bonaerense. La fotografía de
la localidad desde arriba, de
la plataforma Google Maps,
da cuenta de un pueblo de unas
20 manzanas rodeado de zo-
nas boscosas y montes. En sin-
tonía con todo su entorno, Ca-
zón tiene su Expo Vivero y su
Expo Cactus.

 “Cazón es un pueblo vive-
ril muy importante para toda
la provincia, no sólo por nues-
tro vivero que es el de más tras-
cendencia. Hay muchos vive-
ros privados que tienen muy
buena producción, buena cali-

dad de plantas y son
muy lindos”, cuenta
Onís.

 A esto, se su-
man las produccio-
nes familiares, el ar-
bolado público (con,
por ejemplo, tres
grandes montes de
eucaliptus en la es-
tación de trenes) y
las plantas que cre-
cieron por procesos
naturales en distintas
zonas. “Esa frondo-
sa y nutrida arbole-
da hace que haya en
este lugar una espe-
cie de microclima por
el que se siente más
el frío tanto en invier-
no como en el vera-
no”, agrega el sub-

secretario.

 De Cazón para
toda la provincia
 El predio del Vivero Mu-

nicipal tiene unas 210 hectá-
reas. En este se incluyen unas
40 destinadas específicamen-
te a la actividad viverística,
una parte extensa cedida a la
Escuela Secundaria Agrope-
cuaria de Cazón, dos montes
frutales de cítricos, un sector
en donde hay un parque solar
y un lugar de esparcimiento y
para acampar.

 Además, cuenta Onís, hay
una parte a la que llaman “en-
viverada”. Se trata de viejas
plantaciones que se hicieron
para comercializar, pero que no
fueron vendidas y desencade-
naron en formaciones bosco-
sas. “Hoy es un monte muy
cerrado del que hacemos un
aprovechamiento turístico a
través de senderos que hemos
hecho y donde hay mucha ar-
boleda y se ven distintos pá-

jaros y animales de campo”.
 El Vivero Municipal em-

plea a unas 20 personas que
realizan tareas como la elec-
ción de estacas y semillas para
reproducir distintas especies,
la preparación de la tierra, la
plantación y el cuidado de los
ejemplares.         Según señala
en su web, el 60% de lo que
produce se comercializa en
municipalidades y otros entes
gubernamentales, mientras
que el resto se diversifica en
forestaciones particulares,
barrios privados y clubes, en-
tre otros destinos.

 “Producimos más de 150
especies. Estamos tratando de
hacer algunas nativas. El fuer-
te nuestro es el forestal con las
especies como tilo, plátanos,
sauces, álamos, acacios, ro-
bles, liquidámbar, catalpas,
parasol de la china y muchas
otras”. “Y en arbustos, tene-
mos tuyas, cotoneaster, abe-
lia, corona de novia, pennise-
tum, paspalum y agapantus”,
enumera Onís parte del univer-
so de plantas del Vivero Mu-
nicipal y de todo Cazón. (DIB)
MT
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SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

Anibal Molina
se lanza a una
nueva aventura
-Se trata de remolacha azucarera

 Anibal Molina es maes-
tro de escuela y productor
Agropecuario. En la década
del 70 fue pionero en el cul-
tivo de Soja en la Argentina.

 En 2005 inició otra re-
volución productiva: sembró
Algodón en Bragado. Y aho-
ra en 2024 lanza una nueva

aventura: La Remolacha Azu-
carera en la Provincia de Bue-
nos Aires.

 Este sábado 3 de febre-
ro estará en Radio Rivada-
via en el programa "La Radio
sos vos" que conduce Julio
Lagos desde la 5 de la tarde
hasta las 10 de la noche.

La Laguna de Gómez parece un desierto en lasLa Laguna de Gómez parece un desierto en lasLa Laguna de Gómez parece un desierto en lasLa Laguna de Gómez parece un desierto en lasLa Laguna de Gómez parece un desierto en las
imágenes de un video que se viralizó en Junínimágenes de un video que se viralizó en Junínimágenes de un video que se viralizó en Junínimágenes de un video que se viralizó en Junínimágenes de un video que se viralizó en Junín

“Nunca creí ver esto”, la-
menta el autor de las imáge-
nes. “Es realmente muy tris-
te”, afirma. En tanto, aseguran
que es posible que haya que
esperar todo un año para que
la situación se normalice.

 Continúa la preocupación
en Junín por la situación en
la Laguna de Gómez, cuyo ni-
vel de agua viene en baja des-
de hace un largo tiempo por la
sequía que azotó al país los
últimos años y que provocó una
fuerte disminución hídrica en
la Cuenca del Salado. Un par
de meses atrás el jefe regio-
nal del INTA Junín había anti-
cipado que “va a pasar tiem-
po para que la situación vuel-
va a la normalidad, quizás haya
que esperar hasta la próxima
primavera y el verano de
2025”. Mientras tanto, este
sábado se viralizó un video
que muestra una imagen de
ciencia ficción: el espigón nue-
vo que avanza sobre lo que
parece un desierto, sin agua ni
vegetación, donde debe estar
la laguna.

 “Nunca creí ver esto”, ad-
mite la persona que filmó el
video. Y recuerda que le con-
taron que a fines de los ’60,
principios de los ’70, había
ocurrido un suceso similar y
que se llegaron a disputar ca-
rreras de motos en el lecho
seco de la laguna.

 “El nivel del agua bajó un
par de veces, después subió,
pero esto que ocurre ahora es
triste”, dice el autor.

“Hay pocas lluvias”
 El ingeniero

agrónomo Alejandro Signore-
lli, jefe regional del INTA con
sede en Junín, explicó en una
entrevista a principios de
diciembre pasado que la
Cuenca del Salado, de la que
depende el caudal de la Lagu-
na de Gómez, está recibiendo
muy pocas lluvias.

 “Es una zona que está te-
niendo muy pocas precipita-
ciones. Y por más que haya llo-

vido algo localmente eso no lle-
ga a llenar la laguna. Va a pa-
sar tiempo para que vuelva a
la normalidad. No creo que en
esta campaña se
llegue. Posiblemente haya

que esperar a la primavera
próxima y al verano 2024-
2025”, lamentó Signorelli.

 Mientras tanto, la situa-
ción desespera a los juninen-
ses, que ven decaer uno de sus

atractivos naturales más im-
portantes. La sequía, además,
provoca la caída de la indus-
tria del turismo pesquero, gran
incentivo del Parque Natural
Laguna de Gómez. (DIB) MM

Paseo GuiadoPaseo GuiadoPaseo GuiadoPaseo GuiadoPaseo Guiado
 Desde la Dirección de

Turismo de la Municipalidad
de Bragado, se invita a un
paseo guiado el sábado 3
de febrero de 18 a 20 hs.

 La idea es conocer la
historia de nuestra ciudad,
con la gestora cultural Ale-
jandra Taghón.

 La salida será desde la
Plaza de la Estación y se irá

caminando hasta la plaza 25
de Mayo.

 Se aclara que los cu-
pos son limitados y se re-
comienda llevar calzado
cómodo y mate.

 La actividad será a la
gorra y las reservas deben
hacerse por mensaje priva-
do a la dirección de Turis-
mo.



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Lunes 29 de enero de 2024-4

Telefonos: 2342 448935
2342 593026 /
2342 566655

Brown 161
JUVENTUD RADICAL

-La diputada provincial Silvina Vaccarezza presentó un proyecto de ley en el que propone que un
porcentaje de lo que percibe la Provincia en concepto de multas sea destinado a la compra de
alcoholímetros.

Piden que un porcentaje de lo recaudado por multas, sea
destinado a la compra de alcoholímetros

 Para ello, se busca modi-
ficar el artículo 43 de la Ley
13.927 (Ley de Tránsito), en
donde se agrega que "la Auto-
ridad de Aplicación establece-
rá que un porcentaje determi-
nado del ingreso correspon-
diente a la Provincia de Bue-
nos Aires por multas, de acuer-
do a cada uno de los supues-
tos contemplados en el artícu-
lo 42 de la presente, será utili-
zado específicamente para la
adquisición de elementos de
medición, alcoholímetros, los

cuales deberán ser distribui-
dos entre los Municipios de la
Provincia proporcionalmente
de acuerdo a su población".

 Este proyecto “tiene como
fin que los Municipios de la
Provincia cuenten con los ins-

trumentos de medición ade-
cuados para hacer cumplir la
ley y coadyuvar a la preserva-
ción de la vida y la integridad
física de los bonaerenses”, dijo
la legisladora.

 Asimismo destacó que
“del total de víctimas fatales

del año 2022, la Provincia de
Buenos Aires es la que tiene
mayor cantidad de accidentes
registrados. Sobre 3828 víc-
timas, 1021 ocurrieron en te-
rritorio provincial”.

(Fuente: El Salado – Alber-
ti)

El gobierno interviene 100 registros del
automotor: ¿cuáles están en Provincia?
-Bragado no estaría entre ellos

-El vocero presidencial,
Manuel Adorni, dejó abierta la
puerta a una modificación de
raíz del cuestionado sistema
de Registros de la Propiedad
Automotor, al publicar un tweet
que abrió la puerta a su com-
pleta intervención.  Luego, el
gobierno confirmó que pone en
marcha un plan al respecto,
pero que por ahora se limita a
unas cien dependencias de ese
tipo en el país –a las que con-
sidera meras “cajas políticas”-
, que estará a cargo del vice-

ministro de Justicia, Sebastián
Amerio.

 “Hay 1.554 Registros de
la Propiedad Automotor a lo
largo y ancho del país: a revi-
sión… Fin. Ahora sí, todo listo
para seguir adelante. Fin. Buen
viernes para todos”, escribió
el vocero el mismo día en que
el ministro de Economía, Luis
Caputo, anunció el retiro del
capítulo fiscal del proyecto de
Ley Bases. La publicación hizo
pensar en que todos los regis-
tros serían intervenidos de in-
mediato. Horas después, el Eje-
cutivo comunicó que efectiva-
mente Adorni hablaba de la in-
tervención formal de registros
–técnicamente, de revocar las
intervenciones vigentes-, pero
limitada a un centenar de ellos,
que ahora tendrán que pasar
el filtro para saber si siguen
en manos de sus titulares ac-
tuales o cambian.

 El proceso se inició con
una nota dirigida al secretario
de Justicia y firmada por Car-
los Medina, subsecretario de
Asuntos Registrales del Minis-
terio de Justicia, ya que los
registros dependen de la Di-
rección Nacional del Registro
Automotor (DNRA), parte de
la estructura que ahora mane-
ja Mariano Cúneo Libarona.

¿Registro automotor: cuá-
les se intervendrán en Provin-
cia?

01143 BAHIA BLANCA
Nº 4 - 01222 BAHIA BLAN-
CA Nº 6 - 01312 BAHIA
BLANCA Nº 7 - 01318 BE-
RAZATEGUI Nº 5 - 01014
BRANDSEN- 01022 CORO-
NEL SUAREZ- 01029 ESTE-
BAN ECHEVERRIA Nº 1-
01223 EZEIZA Nº 1 - 01295
EZEIZA Nº 2- 01039 GUAMI-
NI - 01305 HURLINGHAM Nº
3- 01303 ITUZAINGO Nº 4-
01271 JOSE C. PAZ Nº 2-
01316 JOSE C. PAZ Nº 3-
01304 JUNIN Nº 3- 01153 LA
MATANZA Nº 05- 01319 LA
MATANZA Nº 15- 01307
LANUS Nº 10- 01135 LANUS
Nº 4 - 01175 LANUS Nº 5-
01233 LANUS Nº 7- 01147
LOMAS DE ZAMORA Nº 3-
01237 LOMAS DE ZAMORA
Nº 7- 01314 LUJAN Nº 3-
01204 MALVINAS ARGENTI-
NAS Nº 2- 01121 MAR DEL
PLATA Nº 03- 01163 MAR
DEL PLATA Nº 05- 01060
MEDANOS- 01062 MERLO
Nº 1- 01218 MORON Nº 04-
01162 OLAVARRIA Nº 2-
01069 OLIVOS Nº 01- 01297
PUNTA ALTA Nº 2- 01118
QUILMES Nº 2- 01145 QUIL-
MES Nº 4- 01252 QUILMES
Nº 5 (EX 9)- 01276 ROQUE
PEREZ- 01083 SALTO- 01165
SAN FERNANDO Nº 2-
01225 SAN MARTIN Nº 7-
01300 SAN MARTIN Nº 9-
01238 TIGRE Nº 4
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Si sos Empleado/a de Comer-
cio, con hijos en edad escolar y
estas afiliado/a al S.E.O.C.A.,
acercate al sindicato (Barrera y Es-
calada).

Ya estamos anotando para la en-
trega de útiles escolares y guar-
dapolvo, tal como hacemos cada
año en el inicio del ciclo lectivo.

COMISION
DIRECTIVA
S.E.O.C.A.

UTILES
ESCOLARES Y

GUARDAPOLVOS
PARA AFILIADOS

AL S.E.O.C.A

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Gisela Vega explico cómo
puede afectar las altas
temperaturas a los animales
-En una entrevista con Bragado TV, Gisela Vega explicó qué debemos hacer si un animal
sufre un golpe de calor y como evitarlo.

 La médica veterinaria, Gi-
sela Vega explicó que los ani-
males, al igual que las perso-
nas, sufren mucho las tempe-
raturas altas y tienen dos for-
mas de calmar el calor, una es
a través del jadeo y la otra por
las almohadillas de las patas.

 Para que el animal no su-
fra un golpe de calor tenemos

que tener en cuenta evitar sa-
carlos a pasear en las horas
críticas, estas serían entre las
10 a 16 horas, la Directora de
Zoonosis, Bromatología y Pro-
tección Animal recomienda
siempre mantener al animal
hidratado, que el agua que le
brindemos esté siempre fres-
ca y limpia.

¿Cómo saber si el animal
está sufriendo un golpe de ca-
lor?

Respiración muy rápida,
forzada, dificultosa o con ja-
deo excesivo

Frecuencia cardíaca acele-
rada

Alteración de la salivación
(babea mucho)

Dificultad para moverse,
tambaleo, falta de equilibrio o
de coordinación

Lengua o mucosas azules
Comportamiento nervioso
Expresó que los golpes de

calor pueden ser fatales y si
observamos cualquiera de es-
tos síntomas en el animal de-
bemos acudir a un médico ve-

terinario urgente. En el mien-
tras tanto lo que se debe ha-
cer es mojarlo con agua a tem-
peratura ambiente, darle agua
fresca y mantenerlo en un am-
biente fresco.

 “El veterinario le da una
fluidoterapia por intravenosa
para aportar líquidos y mine-
rales. También sumamos me-
dicamentos para que ellos pue-
dan ir mitigando el calor del
cuerpo”, dijo.

 Sobre la práctica de cor-
tarle el pelaje al animal mani-
festó que no es recomendable,

ya que el mismo ayuda a pro-
tegerlo de las altas tempera-
turas. Y agregó que el pelo debe
estar cuidado, cepillado y lim-
pio para no atraer a las mos-
cas.

 En cuanto a si es o no re-
comendable que el perro se
meta a la pileta, dijo que hay
que tener en cuenta que las
piletas tienen cloro y hay que
estar atento a si el animal es
alérgico, por lo tanto hay que
revisar su piel y tratar de evi-
tar la práctica si este fuera el
caso.

Resumen  de actividadesResumen  de actividadesResumen  de actividadesResumen  de actividadesResumen  de actividades
-El motociclismo corrió su
2da. fecha nocturna en
San Andrés de Giles.

*55 cc Libres
1º -Tiziano Cali en Serie y

Final.
*110 cc Estándar
Lucas Ratto 5to. en final
Hernán Bruno 10º en 1º

semifinal
Valentín Lozzia 11º en 2da.

Semifinal
Diego Aventín 12º en Se-

mifinal

*110 cc libre
Final
Lucas Ratto 3ro.
Hernán Bruno  4to.
-En La Plata comenzó la 1ra.

fecha del TC Pista y Mouras.
TC Pista  13º - Juan Tarta-

glino con motor de Tártara.
TC Mouras 7º - Eugenio

Provens con motor de Mauri
Candela. Ambos atendidos por
el equipo Candela competi-
ción.
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LUNES MARTES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Algo nublado. Mín.: 19º
Máx.: 33º

Viento (km/h) 7-12.

SE OFRECE señori-
ta para cuidado de abue-
los por la noche, a domici-
lio o en centros asistencia-
les. Cel. 510860 V. 23/
12

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de personas ma-
yores. Con buenas referen-
cias comprobables.

Llamar al 2342-
566628- V.15/11

RENZO

Hoy cumple años Renzo
Oscherof Gomez y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

FLORENCIA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Florencia
Chiaramone.

JOSEFINA

En la fecha cumple años
Josefina Devita y será saluda-
da por familiares y amistades.

JESUS

Hoy cumple años Jesús
Ariel Hidalgo y será saludado
por tan feliz motivo.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan a Sandra Carballo al
recordar su cumpleaños.

BETIANA M.

Hoy cumple años Betiana
Mariel Bracco y será saluda-
da en una reunión.

ROMINA LUJAN

En la fecha Romina Luján
Ramos recibe muchos saludos
por su cumpleaños.

SALUDADO

Familiares y amigos salu-
dan hoy a Marco Giommi al
recordar su cumpleaños.

LEANDRO SIMON

Hoy cumple años Leandro
Simón del Río y por este moti-
vo recibirá muchos saludos.

SALUDADA

Renata Blanco es saluda-
da hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

AGASAJADO

En la fecha cumple años
Luciano Valeri y será saluda-
do por tan grato motivo.

JUAN OCTAVIO

En una reunión recibe mu-

chos saludos por su cumplea-
ños Juan Octavio Cotta.

SALUDADO

Damián Corradi es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

-El intendente mantuvo audiencias con los titulares de
los Ministerios de Infraestructura y Salud, para gestionar
la continuidad de obras acordadas con Provincia y
avanzar en nuevas iniciativas.

Operativos de tránsito y guardia urbanaOperativos de tránsito y guardia urbanaOperativos de tránsito y guardia urbanaOperativos de tránsito y guardia urbanaOperativos de tránsito y guardia urbana

El Centro Médico Alberti vuelve a abrir
con el nombre de Nueva Clínica Alberti
-El doctor Simón Manterola será uno de los responsables de la Institución

Con nuevos
proyectos en carpeta,
Barenghi se reunió
con los ministros
Katopodis y Kreplak

 El intendente municipal, Sergio
Barenghi, mantuvo este viernes nue-
vas reuniones en La Plata con minis-
tros del gobierno de Axel Kicillof, en
la continuidad de su agenda de ges-
tión en la capital provincial.

 En primer lugar, el jefe comunal
fue recibido por el ministro de Infra-
estructura, Gabriel Katopodis, para
gestionar la continuidad de obras cla-
ve para mejorar los servicios básicos
en el distrito, como cordón cuneta y
pavimento, a través del programa
Municipios a la Obra.

 "Encontramos muy buena predis-
posición del ministro, tanto para que
prosigan los proyectos ya acordados,
como para generar otros nuevos", sos-
tuvo Barenghi.

 Luego, Barenghi dialogó con el

titular del Ministerio de Salud, Nico-
lás Kreplak, y el jefe de Gabinete de
la cartera, Salvador Giorgi, para inter-
cambiar información sobre la situa-
ción local y "seguir avanzando en el
trabajo en red, para ampliar el acce-
so de la comunidad al sistema sani-
tario".

 "Desde el momento en el que
asumimos, sostuvimos que la salud
iba a ser una prioridad de nuestra
gestión y lo estamos cumpliendo",
afirmó Barenghi, quien estuvo acom-
pañado en las reuniones por el diri-
gente Darío Duretti.

 Además, viajaron a La Plata jun-
to al mandamás el secretario de Go-
bierno, José Luis Quarleri, y el secre-
tario de Obras Públicas, Juan Manuel
Santiago.

-Personal de la Dirección de tránsito; Guardia Urbana e Inspección General, en el transcurso de la
semana pasada procedió a realizar tareas inherentes al área de cada uno, este procedimiento dio como
resultado:

 El secuestro de 12 ciclomotores
por infracción a lo normado en ley
24.449.

 Secuestro de 1 vehículo por al-
coholemia positiva.

 Infraccionar a 12 vecinos de la
ciudad por arrojar aguas servidas a
la vía publica recientemente arregla-
das por personal de Obras Publicas
y Urbanización.

 A la notificación de 110 perso-
nas para que regularicen la situación
de terrenos en estados de abandono
con un plazo de 05 días hábiles para

la limpieza de los mismos caso con-
trario se labrara acta de infracción
correspondiente.

 A la notificación de 38 vehícu-
los en estado de abandono que de
no ser sacados de la vía pública o
vereda donde transita el peatón,
serán sacados y llevados al Depó-
sito Judicial previa infracción to-
dos ellos con injerencia del Juzga-
do de Faltas local.

 Asimismo desde la Oficina de
Licencias se otorgaron 220 licen-
cias de Conducir, quedando un rema-

nente de 42 expedientes que debe
completar los trámites o rendir exá-
menes teóricos/prácticos.

 Por último y no por ello menos
importantes, desde la Sala de Mo-
nitoreo Municipal, se dio interven-
ción al servicio de Emergencias
911 por diferentes delitos en pro-
ceso y/o faltas contravencionales.
Asimismo desde la citada área se
grabaron 20 CD con imágenes fíl-
micas para ser utilizadas en dife-
rentes dependencias policiales
como objeto de investigación.

 El doctor Simón Manterola, que
es uno de los responsables que se
hará cargo de la institución, estuvo
en Radio Chivilcoy donde habló de la
reapertura del centro médico. “Tuve
la idea de volver a encontrarme con
esas personas que están con la mis-
ma postura que la mía, que de seguir
adelante a pesar de todos los obstá-
culos. Me encontré con gente de Chi-
vilcoy como los doctores Guerry, Ben-
zo, que son unas personas maravillo-
sas y muy buenos profesionales”.

 “También me contacté con mé-
dicos de Bragado, donde también se
cerró una clínica, y con gente que tie-
ne hijos que estudian medicina. Es
así como emprendimos esto, ya hici-
mos toda la parte legal, se llamará
Nueva Clínica Alberti y ahora esta-
mos en la parte de la remodelación,
incluso tenemos el proyecto de cons-
truir arriba un piso más, la dotare-
mos de aparatología de última gene-
ración, creemos que en 60 o 90 días
tiene que estar funcionando”, estimó.

 Destacó que queda un trabajo
muy arduo ya que es necesario hacer
refacciones en el edificio, el arreglo
de los aparatos e incorporar la tecno-
logía necesaria. “De entrada tenemos

12 camas con la posibilidad de lle-
gar a 20”.

- ¿Qué especialidades va a
tener la clínica?

 Todas las especialidades, inclu-
sive haremos una actualización de los
profesionales, no sólo cirujanos, por
ejemplo, en gastroenterología donde
tendremos cuatro profesionales. Va
a haber oftalmología, urología, clíni-
ca, traumatología donde habremos 8
profesionales. Será como la vieja clí-
nica de Alberti. Pensar el futuro de la
salud pública, provocaría una depre-
sión, pero esto no es un negocio para

nosotros, Dios dirá cómo
nos va a ir.

- ¿Van a atender
con obras sociales?

 Trabajaremos con to-
das aquellas obras socia-
les que nos respeten. La
otra vez me enteré que
una obra social no pagó
durante 6 meses e hicie-
ron un descalabro. Mi
pensamiento es que cual-
quiera pueda ser atendi-
do en la nueva clínica, con
o sin obra social, como
corresponde con la debi-

da tecnología y el nivel médico lo más
alto posible. También estamos ha-
ciendo los trámites para atender a
afiliados al PAMI.

- La gente está muy entu-
siasmada con esta noticia…

 Es una esperanza, un bienestar.
Los pacientes van a estar muy con-
tentos. No entiendo por qué ocurren
estos cierres de clínicas, por la cali-
dad de médicos y la tecnología que
podemos tener. Creo que la política
se olvida de la salud pública, de lo
contrario estaría todo bien.

Fuente: El Salado - Alberti


